

1. Record Nr.	UNINA990004192250403321
Autore	Rager, Catherine
Titolo	Dictionnaire des sujets mythologiques, bibliques, hagiographiques et historiques dans l'art / Catherine Rager
Pubbl/distr/stampa	Turnhout : Brepols, c1994
ISBN	2-503-50273-3
Descrizione fisica	X, 762 p. ; 18 cm
Disciplina	704.94 704.903
Locazione	FLFBC
Collocazione	704.94 RAG 1
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

2. Record Nr.	UNINA9910418022703321
Autore	Filliozat Jean
Titolo	Les relations extérieures de l'Inde (I) / / Jean Filliozat
Pubbl/distr/stampa	Pondichéry, : Institut Français de Pondichéry, 2019
ISBN	979-1-03-654435-4
Descrizione fisica	1 online resource (86 p.)
Soggetti	History Empire romain échange culturel Upanisad elenchos Roman Empire cultural exchange antiquity Elenchos Upanisad
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Dans le cadre d'une étude des relations de l'Inde avec les pays étrangers, le présent volume réunit deux articles consacrés aux échanges de biens et d'idées entre l'Inde et l'Empire romain. Le premier est consacré aux échanges de l'Inde et de Rome aux premiers siècles de l'ère chrétienne, les communications entre ces deux grands foyers de civilisation étant bien attestées par les textes grecs et latins et confirmées par les textes indiens et par les découvertes archéologiques. Le second s'intéresse à un texte attestant d'une connaissance approfondie de la philosophie brahmanique dans l'Antiquité classique: un exposé grec de cette philosophie rédigé au IIIe siècle, l'Elenchos, est ici traduit en français, commenté et interprété à la lumière des Upanisad. The present volume in French assembles, in the context of the study of relations between India and other countries, two

articles devoted to the exchanges of materials and ideas between India and the Roman Empire. The first article studies the exchanges between India and Rome at the beginning of the Christian era. The contacts between these two great seats of civilization are well supported by Greek and Latin as well as Indian texts, as also archaeological discoveries. The second article presents a text that attests to a profound knowledge of Brahminical philosophy in the period of Classical Antiquity: the Elenchos, a Greek treatise expounding Brahmanical philosophy that was composed in the 3rd century A.D. It is translated here into French as well as commented upon and interpreted in the light of the Upanisads.
